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Messieurs Convard, Courty, Serrier 
   
 

Catherine Ricottier ouvre la séance à 18h et remercie les participants pour leur présence. 

1°) Dates des échanges  

Catherine explique que nous ferons une exception à l'alternance des visites. C’est-à-dire que le 
comité français irait encore une fois à Dannstadt-Schauernheim au printemps, puisque la salle 
est d'ores et déjà réservée en septembre 2024 pour la rencontre sportive et culturelle. 
Plusieurs dates sont proposées en avril ou mai ; après consultation de la Maire Manuela 
Winkelmann, c'est la période des 3, 4 et 5 mai 2024 qui est  adoptée pour notre visite en 
Allemagne. 
Pour la grande rencontre sportive et culturelle, l'espace Thierry Meng a été réservé pour 
l'occasion les 14 et 15 septembre 2024 

 2°) Projets pour la rencontre de septembre 2024 

La fête de mai 2023 à Dannstadt-Schauernheim ayant été une magnifique réussite, nous avons 
à cœur d'organiser une " fête retour" à la hauteur !  

Certains clubs français ayant ou non participé à l'échange en Allemagne, se sont déjà 
manifestés pour participer activement à la future rencontre : tennis de table, football, pompiers 
… et d'autres sans doute. 

On souhaiterait que des clubs ou associations non sportives puissent aussi participer : 
chorale, musiciens, expos de photos et /ou peintures, viticulteur, ou autre  etc. 

Il faudrait déterminer qui se chargera de fédérer les bonnes volontés en Allemagne, 
Municipalité, comité de jumelage, présidents de club ??? Le projet sera conduit avec la maire 
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Manuela Winkelmann, et, si la municipalité changeait à la suite des élections, on poursuivrait 
avec la nouvelle équipe. 

Il sera important de savoir quel est le partenaire pour cette manifestation afin de faire 
la demande de subvention à temps. 

A Bétheny, un comité organisateur sera créé avec le Comité de Jumelage, la 
municipalité et des représentants des associations partantes sur le projet. 

Des élections ayant lieu en juin en Allemagne, les personnalités politiques seront sans 
doute moins disponibles à cette époque, d'où l'intérêt de commencer les préparatifs longtemps 
à l'avance. 

3°) Exposition d'artistes  

L'exposition "Kunst und Genuss im Dorf" ayant connu un beau succès l'an passé, 
l'expérience est renouvelée. Y participeront Yveline Lebon et Agnès Guzzi qui exposeront 
leurs travaux  le week-end du 27 au 29 octobre 2023. 

Pour les accompagner et les aider, Annette Claude, Marie-Alice Convard et Sylviane 
Fréon feront le voyage, ainsi que M. Guzzi. 

Les hébergements sont déjà prévus, soit à l'hôtel, soit chez nos amis allemands, grâce à 
Rosmarie. 

Lors de cette manifestation, les membres des 2 comités pourront essayer de convaincre 
des exposants à venir à Bétheny en septembre ? 

4°) Avenir du jumelage 

Question : doit-on continuer les échanges sous la forme actuelle (2 rencontres par an), ou 
trouver d'autres pistes d'échanges ? 
Il est évident que les membres actuels des 2 comités sont vieillissants, certains hésitent à se 
déplacer, d'autres ne souhaitent plus recevoir. 
Notre fonctionnement ne correspond sans doute plus au goût des plus jeunes… 
On a des deux côtés des difficultés à recruter de nouveaux adhérents. 
Il nous semble donc important de multiplier les rencontres festives pour modifier l'image 
qu'ont les gens du jumelage. 
Robin Weller nous informe que le principal du collège de Dannstadt-Schauernheim a changé 
et que le nouveau serait plus ouvert à la proposition d'échanges de collégiens. Côté français, 
on pourrait contacter le principal du collège de secteur (Maryse Bastié) pour lui soumettre 
l'idée. 
Les échanges pourraient se faire en anglais puisque l'enseignement de nos deux langues n'est 
pas assuré dans les deux établissements. 

 5°) Questions diverses  

Rosmarie nous informe que Lili Beck lui a demandé de nous remercier de sa part pour nos 
manifestations de sympathie lors du décès de Gilbert. (Elle n'a pas encore eu le temps de 
répondre personnellement à tous les témoignages de sympathie, mais elle se promet de le faire 
bientôt?)?? Elle a envoyé un message de remerciement que Catherine a transmis à tous. 

Rosmarie nous lit le message d'Ingo qui nous souhaite un bon week-end à tous, et nous assure 
de son amitié. 
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Catherine clôt la séance à 19h30 en souhaitant un agréable week-end à tous.
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